



きぼう

題 字 : 中 学 部 2 年

平成 30 年度

『きぼう』第 1 号

平成 30 年 7 月 11 日

大阪府立
寝屋川支援学校

PTA

広報委員会発行

Tel 072-824-1024



会長 校長 准校長よりご挨拶

PTA 会長 大槻 千春

今年度、PTA 会長を務めさせていただくことになりました、中学部 3 年の大槻です。

会長をお引き受けして、まず心に抱いたのは、この寝屋川支援学校で知り合った、沢山の子どもたちや保護者の皆さま、先生方への感謝の気持ちでした。学校でお会いするたび、笑顔で挨拶や言葉を交わし、その積み重ねが今の私の活力となっています。同時に、以前から親交のある保護者の皆さんには、常に励ましの言葉を掛けていただき有難うございます。

これから実行委員と学級委員の皆さんを中心に活動をしていく中で、会長としての責任感を持ち、子どもたちの安全を守り、感謝の気持ちを忘れることなく楽しく行事に取り組んで参りたいと思います。

一年間、
どうぞよろしくお願いいたします。



校長 太田 正義 先生

【夏休みの工事について】

PTA 会員の皆さまにおかれましては、平素から本校の教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。今年度は、夏休み中に予定しているバスターミナル改修やエレベーターの撤去・更新工事のため、児童生徒や保護者の皆さまにはたいへんご迷惑をおかけいたします。本校も開校以来 44 年が経ち、施設・設備面の改修を必要とする箇所が出てきています。今回の工事は 7 月 21 日から始まり、なんとか夏休み中に完了させる予定です。子どもたちが楽しみにしているプールや夏まつりを実施することができず、誠に申し訳ございません。2 学期からは、より改善された教育環境の中で今まで以上に「子どもたちの笑顔がキャッチできるいきいきとした学校」となるよう、本校教職員とともに精一杯がんばる所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。



准校長 岡本 智 先生

【新年度ご挨拶】

2 年目を迎えました。昨年度の感想は、「大変充実した PTA 活動を活発に展開していただいている。」です。今年度も引き続きよろしくお願い致します。

さて、先日高等部修学旅行に付き添いました。目的地の沖縄では天候にも恵まれ計画通りの活動ができました。先生方的射た支援があり、生徒のみなさんは一人ひとりが自己決定して行動していました。良い思い出がたくさんできたと確信しました。もちろん成功の要因には保護者の皆さまの理解と協力がありました。寝屋川支援学校の教育が有効に機能するには、PTA の皆さまの理解と協力が必要です。ぜひ、これからも学校の応援団としてご意見をお寄せいただくとともに暖かい応援をお願いします。

各種委員会より

文化レクリエーション委員会

【PTA 図書について】

保護者控室に図書コーナーがあるのはご存知ですか？各学部の一年生には「文庫一覧表」を配布しています。

読みたい本やビデオがあれば必要事項を記入するだけで、簡単に借りられます。是非、お気軽にご利用下さい。

また、ご家庭に教育関係の本等寄贈して頂けるものがありましたら、保護者控室の方までお願い致します。



ベルマーク委員会

ベルマーク運動は、集めた点数で学校の備品（ボールや遊び道具等）に交換できるだけでなく、使った点数の 10% が、国内の被災地や発展途上国への支援に使われる、手軽なボランティアでもあります。

また、提出頂いたベルマークの一部は、高等部の軽作業学習時に分別・整理・集計され、子どもたちが学校で使いたいものに交換する取り組みにも活用しています。

色々な商品に付いていますので是非収集にご協力お願い致します。



進路対策生活委員会

『PTA進路生活講演会』

～6月19日（火）本校視聴覚室にて～

テーマ「子どもたちの生活にかかわるお金の話」
テーマ「卒業生の生活について」

特定社会保険労務士・震明裕子氏
本校進路部・安井先生、津村先生

子どもの将来の生活について考えると、漠然と不安に感じている保護者の方は多いのではないのでしょうか。

今年度の2部構成の講演会では、福祉の制度（主に障害年金について）や卒業生の生活の様子のお話を聞くことができ、子どもが社会の中で生活をしていくイメージへと繋げることができました。

また、障害年金申請についてのお話では、日頃の子どもの様子について客観的にとらえ理解し、日常の小さな配慮でも書き留めておくことが大切であるとアドバイスをいただきました。申請時の負担が軽減されるだけでなく、日々の子育てを改めて見つめ直すことにもなり、大変参考になりました。

講演会前日の大きな地震の影響でお仕事の予定が変わる等、残念ながら参加できなくなった方も少なくありませんでしたが、参加者78名と多数の方が出席され、保護者の関心の高い講演会でした。



PTA役員からのお知らせ・ご報告

『府支P総会』

～5月30日（水）たかつガーデンにて～

平成30年度大阪府立支援学校PTA協議会総会および大阪特別支援学校知的障害教育校PTA連合協議会総会が行われました。

事業計画などと共に、今後の3つの重点的な取り組みのお話がありました。1つめは今後10年間で児童生徒数が1400名増加の見込みであること、2つめは特色ある教育の取り組みとして芸術や障がい者スポーツに力を入れること、3つめは医療的ケアの必要な子どもへの配慮です。

本校PTAとしましても、子どもたちにとってより良い学校生活となるよう皆さまと共に考えていきたいと思っております。



『近知P連総会』

～6月13日（水）
ホテルアウィーナ大阪にて～



平成30年度近畿地区特別支援学校知的障害教育校PTA連合会総会が開催されました。29年度の事業報告などの後、今年度の事業計画や収支予算が承認されました。

午後には、大阪体育大学教育学部 後上鐵夫教授による『保護者と学校で築きあげる特別支援教育』と題した記念講演が行われました。

保護者の会話力を高めることや子どもと関わるポイント、障害理解についてなど、たくさんの課題を投げかけていただき「子どもはほめて育てる。くどく叱っても意味がない」「親自身、自分を大切にするとおっしゃった言葉が印象的でした。

今後の日程

- ※学内日程 9月11日（火）第4回実行委員会
9月18日（火）第4回学級委員会
10月 9日（火）第5回実行委員会
10月18日（木）第5回学級委員会
10月23日（火）PTA バザー
11月 2日（金）PTA バスツアー

- ※学外日程 8月18日（土）～19日（日）
全国特別支援学校知的障害教育校 PTA 連合会
（全国研究協議会大会 京都大会）
9月16日（日）第19回 親睦ボウリング大会
（於：イーグルボウル）

・・・編集後記・・・

4月から始まった新年度もすでに1学期を終えようとしています。

お子さんは新しい学年、お友達や先生に慣れましたか？

広報委員会では『きぼう』を年3回発行し、皆様にPTA活動内容を報告していきます。楽しみにお待ちください。

1年間どうぞよろしくお願い致します。